

**Communiqué
de presse**



Hommage de Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication, à Patrick Topaloff

Il ne cherchera plus sa « chemise grise ». Avec Patrick Topaloff, disparaît l'un de nos plus tendres comiques, à la fois chanteur, animateur et acteur, dont la jovialité et l'énergie ne s'étaient pas démenties depuis son premier disque d'or, « J'ai bien mangé, j'ai bien bu », cosigné avec Claude François en 1971.

Les publics de tous âges, les enfants en particulier, aimaient l'esprit de fête de ce grand gaillard adepte des « calembourdingues » et du déguisement, qui savait allumer de grands feux de joie dans nos émissions de télévision, nos jeux télévisés et même notre cinéma, aux côtés de ses inséparables « drôles de zèbres », Sim, Alice Sapritch, Paul Préboist ou Michel Galabru.

Après une éclipse douloureuse, il était revenu en force, débordant de joie de vivre, pour une grande tournée « Age tendre et tête de bois » : elle aura été son ultime cadeau.

Paris, le 8 mars 2010

Contacts presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 80 55
service-de-presse@culture.gouv.fr

www.culture.gouv.fr